

## **ЗАПРОС НА ВЫРАЖЕНИЕ ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТИ**

Республика Таджикистан  
Проект по реформированию налогового администрирования  
Консультационные услуги  
Контракт № TJTARP/IC-18  
Номер гранта Н-810-TJ

### **Выражение заинтересованности**

Правительство Республики Таджикистан получил грант от Международной ассоциации развития (МАР) на реализацию проекта по реформированию налогового администрирования, финансируемый Всемирным банком, и намеревается использовать часть средств на услуги Консультанта по закупкам проекта по реформированию налогового администрирования.

### **Объем и услуг**

Консультант по закупкам будет выполнять следующие функций, которые включают, но не ограничиваются следующими задачами:

- проведение тренингов на местах для соответствующего персонала Налогового комитета относительно правил и процедур Всемирного Банка
- работать в тесном сотрудничестве с соответствующими управлениями Налогового комитета по вопросам закупок предоставлять рекомендации и оказывать содействие персоналу по:
  - разработке соответствующих частей плана реализации гранта, плана закупок и операционного руководства;
  - подготовке технических спецификаций и полного набора тендерных документов и приглашения принять участия в торгах по товарам и услугам в рамках проекта;
  - составлению прейскуранта торгов для проектов в координации с соответствующими управлениями Налогового комитета;
  - проведению конференций по предварительным торгам вместе с соответствующими специалистами;
  - осуществлению вскрытия документов по товарам и услугам в рамках проекта;

- подготовке оценочных отчетов;
- подготовке проекта контрактов и запросов в Всемирный Банк для получения не возражения;
- проведению переговоров с поставщиками и консультантами для подписания контрактов;
- подготовке формы 384 для предварительного обзора контрактов;
- управлению контрактами;
- приемке поставленных товаров, проверке соответствия требованиям контрактов, составлению и подписанию актов приемки.

Неотъемлемой частью задания является передача знаний.

### **Квалификационные требования**

Претендент на замещение данной должности должен отвечать следующим минимальным квалификационным требованиям:

- иметь высшее образование в одной из следующих областей: экономики, финансов, юриспруденции, управлении бизнесом, прикладной науке и в другой соответствующей области профессионального образования;
- иметь не менее 3 лет опыта работы в области закупок;
- опыт прохождения тренингов по процедурам международных закупок, включая процедуры Всемирного Банка по закупкам товаров, работ и отбора консультантов;
- хорошее знание международных процедур по закупкам;
- хорошее знание Закона «О государственных закупках»;
- иметь хорошие навыки работы на компьютере (MSWord, MSExcel);
- хорошее знание английского, таджикского и русского языков.

Ожидается, что Консультант по закупкам приступит к выполнению данного задания в августе 2015 года с трехмесячным испытательным сроком. При удовлетворительном качестве работы задание может быть продлено на период последующей реализации проекта.

Налоговый комитет при Правительстве Республики Таджикистан приглашает отвечающих требованиям консультантов выразить свою заинтересованность в предоставлении услуг. Заинтересованные

консультанты должны представить данные, свидетельствующие квалификацию для выполнения услуг(CV, копии документов, подтверждающих соответствующую квалификацию и навыки, опыт и функции, связанные с заданием, описание аналогичных выполненных работ, рекомендательные письма и т.д.). Консультант будет отобран в соответствии с процедурами, указанными в Руководстве Всемирного Банка: [Отбор и найм консультантов](#) в рамках займов МБРР и кредитов и грантов МАР [заемщиками Всемирного банка](#) от января 2011 года. Внимание заинтересованных консультантов обращается на пункты 1.9 и 1.11 Руководства Всемирного банка на политику Всемирного банка о конфликте интересов и приемлемости кандидатов.

Заинтересованные консультанты могут получить дополнительную информацию по указанному ниже адресу в рабочие часы с 08:00 до 17:00ч.

Выражения заинтересованности должны быть доставлены по указанному ниже адресу до 28 июля 2015г.

Налоговый комитет при Правительстве РТ  
Внимание г-на Солахзода А.М., Первый заместитель Председателя  
ул. Н. Карабаева 42/2  
734018, Душанбе, Таджикистан  
Тел./Факс: +992 37 233 08 38  
Эл.почта: [TARP@andoz.tj](mailto:TARP@andoz.tj)

## **REQUEST FOR EXPRESSION OF INTEREST**

Republic of Tajikistan  
Tax Administration Reform Project  
Consulting services  
Contract No TJTARP/IC-18  
Grant No. H-810-TJ

### **Expressions of interest**

The Republic of Tajikistan has received a grant from the International Development Association (IDA) for implementation of the Tax Administration Reform Project financed by the World, and intends to apply part of the proceeds for services of Procurement consultant of TARP.

### **Scope of Services**

The Consultant will perform, inter alia, the following duties:

Duties of the Procurement Consultant shall include but be not limited to the following:

- provide on-job training to the TC respective staff on the WB procurement rules and procedures;
- work closely with respective departments of the TC on procurement related issues;

Advise and assist staff in:

- elaboration of the respective parts of the grant implementation plan, procurement plan and operational manual;
- preparation of technical specifications and full sets of bid docs and invitation for bids for Goods and Services under project;
- drafting bid schedules for projects in coordination with TC related departments;
- conducting pre-bid conferences together with the related specialists;
- performing bid opening for procurement of Goods and Services under the project;
- preparation of evaluation reports;

- preparation of draft contracts and requests for World Bank no-objection;
- negotiating with the suppliers and consultants for contract signing;
- preparing form 384 for the prior review contracts;
- contracts management;
- accepting the Goods supplied, checking the compliance with the contracts requirements, draft and sign acceptance certificates.

Transfer of knowledge is an essential part of the assignment

### Qualifications requirements

The Applicant for this position is expected to meet the following minimum qualification requirements:

- university degree in Economics, Finance, Law, Business Administration,
- Engineering or other relevant field ;
- not less than three years of experience in procurement under the World Bank
- guidelines;
- received training on international procurement procedures, including World Bank procedures in procurement of goods and works and selection of consultants;
- good knowledge of international procurement procedures;
- good knowledge of the Public Procurement Law;
- good Computer skills MS Word, MS Excel;
- good knowledge of English, Tajik and Russian languages.

It is expected that the procurement consultant will take up this assignment in August 2015 with a three-month probationary period. If a satisfactory quality of work assignment may be extended for a subsequent period of implementation of the project.

The Tax Committee under the Government of the Republic of Tajikistan now invites eligible consultants to indicate their interest in providing the services. Interested consultants must provide information indicating that they are qualified to perform the services (CV, copy of documents evidencing appropriate qualifications and skills, experience and competence related to the task, description of similar tasks performed, references, etc). A consultant will be selected in accordance with the procedures set out in the World Bank's Guidelines: Selection and Employment of Consultants under IBRD Loans and IDA Credits & Grants by World Bank Borrowers dated January 2011.. The attention of interested Consultants is drawn to paragraphs 1.9 and 1.11 of the World Bank's Guidelines setting forth the World Bank's policy on conflict of interest and eligibility.

Interested consultants may obtain further information at the address below during office hours 08 00 to 17 00 hours.

Expressions of interest must be delivered to the address below by July 28, 2015

Tax Committee under the Government of RT  
Attn: Solehzoda A.M., First Deputy Chairman  
42/2 N. Karabaev Str.  
734018, Dushanbe, Tajikistan  
Tel./Fax: +992 37 233 08 38  
E-mail: TARP@andoz.tj